



発行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市入船町1番地
電話(53)3033~4
編集兼
発行人 杉本一男
半年間 1,200円 送料共
振替口座番号
労金大牟田
0968946-005

公判お知らせ
三池大災害裁判公判
五月三十一日午後一時から、
福岡地方裁判所で。(43回)
坑内火災裁判公判
六月十日午後一時から、同右
裁判所。(33回)

第53回メーデー
大牟田地区メーデー
五月一日(土)午前十時開会(雨天決行)。
場所 笹林公園広場。前夜祭は三十日午後五時から市民会館で。
荒尾地区メーデー
五月一日(土)午前十時開会(雨天決行)。
場所 四山児童公園。前夜祭は三十日午後五時から公会堂で。

82春闘

炭労春闘、いよいよヤマ場

低額回答許さず前進を

八二春闘は、十三日から十六日にかけての官・民総ぐるみの集中決戦を前に、金属労協(IMF・JIC)への回答が出され、昨年実績を下回る額で例年のように「差回答・妥結」。私鉄は一回回答を拒否して上積みを実現、ストライキを回避。官公労関係は十三日回答が出され、公労委仲裁に持ち込みました。炭労は九日、第一回の団体交渉を行いました。さきほど十四日と十五日に団体交渉を行い、早期に有額回答を出すよう迫りました。

炭労春闘、 第一回交渉

また冒頭、野田委員長から「会 大限の努力をする」と述べました。社側が過去の交渉のように、今回もスト直前までなければ有額回答を出さないと、旧態いせんとする姿勢であれば、われわれとしても社側の態度で対応する」と申し入れました。十四日の第一回交渉では有額回答は、「従来交渉については、七日に続けられます。交渉は十五日、十七日と続けられます。春闘全体の流れから見れば、この交渉では、交渉団のメンバーと交渉体制を確認しました。」

春闘は集中 決戦へ

八二春闘は労働四団体の合意によって、二万円の賞金と一兆円減税の実現をめざして、いま総ぐるみの闘いを進めています。

JIC路線、管理春闘といわれるなかで要求額にも不満があります。が、せめて満額はほしいというのが現場の労働者の率直な声です。公共料金の値上げや物価の上昇率

要求と回答

鉄鋼大手五社要求 一七、二〇〇

IMF・JIC

国際金属労連日本協議会の略称で、国際自由労連の産業別組織である国際金属労連の日本支部。鉄鋼労連、電機労連、自動車、総連、造船機械労連、全金同盟、全機金など金属関係の右翼的な労働組合が参加しています。春闘相場づくりが、このような形で行われ、大きな力になっていることに強い批判があります。



春闘決起集会
大牟田地区

荒尾でも 決起集会

四月六日午後五時半から、荒尾市公会堂で開かれました。集会では、武島春闘共闘会議議長が「八二春闘の決戦段階にむけて精いっぱいたたかおう」とあいさつ。ついで酒井県議会議長が激励のあいさつ。小早川春闘共闘議長が春闘情勢報告に立ち、内藤平和タクシ組合長、岩中国労執行委員、坂田市職労代表(市民病院)、坂口全国一般全日労県本部書記長、野村地評婦人部長らが決意表明を行いました。



57年 上期 生産会議開く

四月十日、五十七年度上期の生産会議が開かれました。同会議では、会社側から五十六年度下期の出産実績、掘進実績、五十七年度上期の出産計画、掘進計画、人員計画、三池炭の需給状況、貯炭、請負人員、保安実績などについて説明があり、組合側からは説明に対する質問を行なうとともに、八項目にわたって具体的な回答を求めました。出炭実績では、五十六年度下期の三池炭の出産(二二四、三三三、三三三)によって、鉱業所全体で三八、四八八トンの減産となっており、五十七年度上期の出産計画では四山

岩崎久子さんが死去

山鹿市の保利病院に於てより午後五時三十分逝去されました。心から哀悼の意を表します。(関連記事を四面に掲載)

地底

所得は二年連続マイナス。生活はまさにピンチというのに、またまた頭の痛い値上げの春を迎えた。皮切りは米価。平均三・九パーセント。ガソリンも上がる。国鉄も五年連続で平均六・一パーセントの値上げ。大牟田一帯の間が百二十円となる。

▼「立ちはだかるJICの壁」「必死の上乗せ努力」「危機感深まる労働界」「力関係では経営側に軍配」「内閣拡大には十分」「強まる管理春闘」「労働側八連敗」...etc. こう書かれるとやきやき。これで「労働統一」とは組合員も黙ってはいない。